Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 301 m2
Référence V0854MGS
Prix 895 000 €

Roquefort-les-Pins
Maison a vendre (06330)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez le charme inégalé du Mas des Oiseaux a Roquefort-les-Pins, sis au
coeur d'un quartier résidentiel paisible, a proximité de toutes les commodités. Une
véritable oasis d'authenticité et de tranquillité.Ce mas en pierre, d'une élégance
intemporelle, offre un agencement harmonieux réparti sur trois niveaux. Au
rez-de-chaussée, une cuisine équipée, une salle a manger, un salon chaleureux,
une chambre, une salle de bains avec WC, ainsi qu'une splendide terrasse
couverte de 33 m2, idéale pour des moments de détente.L'étage offre des

espaces privés tels que le grand palier espace détente, ...

Discover the unrivalled charm of Mas des Oiseaux in Roquefort-les-Pins, set in the
heart of a peaceful residential area close to all amenities.A real oasis of authenticity
and tranquillity. This timelessly elegant stone Mas offers a harmonious layout over
three levels.The ground floor features a fully equipped kitchen, dining room, cosy
living room, bedroom, bathroom with toilet and a splendid 33 m2 covered terrace,
ideal for relaxing.The first floor offers private areas such as a large landing and
relaxation area, a very large and refined bedroom, a room leading to a third

bedroom and a ...

JOHN TAYLOR MOUGINS
426 Avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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